

TRANSCRIPCIÓN

ENTREVISTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL PROGRAMA "HOY POR HOY", DE LA CADENA SER

Madrid, 12 de enero de 2015















<u>Pepa Bueno</u>.- Tenemos comunicación por teléfono con el presidente del Gobierno. Presidente, buenos días.

Presidente.- Buenos días.

<u>P. Bueno</u>.- ¿Con qué impresión se vino ayer de París, señor Rajoy?

<u>Presidente</u>.- Me vine con una buena impresión, porque creo que lo que hubo ayer fue una manifestación de unidad en la lucha contra el terrorismo y eso es un presupuesto básico para ser eficaces y acabar con él.

P. Bueno. - Usted ha insistido, insistía ayer, este domingo, en que una mayor seguridad no va en detrimento de la libertad. Su ministro, Fernández Díaz, decía, sin embargo, que combatir la amenaza yihadista obliga a buscar un nuevo equilibrio entre esos dos conceptos: libertad y seguridad. ¿Comparte que hay que buscar el equilibrio?

<u>Presidente</u>.- Yo creo que la gente quiere, en primer lugar, libertad y derechos fundamentales. Es la base de cualquier Constitución de las de los países democráticos de nuestro entorno, de nuestra propia Constitución. Nuestra Constitución garantiza la libertad y los derechos fundamentales de las personas; pero también las personas quieren seguridad y también está reconocido en las Constituciones. Creo que es absolutamente compatible una cosa con la otra.

<u>P. Bueno</u>.- ¿Cambiar el Tratado de Schengen no es darle una batalla por ganada a los fanáticos?

<u>Presidente</u>.- Yo creo que no hay ninguna decisión adoptada sobre cambiar o no el Tratado de Schengen. Eso es algo que, si se plantea, se debatirá en su momento. Pero yo creo que cualquier cosa que sea buena en la lucha contra el terrorismo hay que hacerla, siempre y cuando, lógicamente, no perjudique a otras cosas, porque ya digo que es perfectamente compatible todo.

<u>P. Bueno</u>.- Junto a Renzi o David Cameron usted acompañó ayer al presidente Hollande. ¿Los presidentes democráticos se sintieron cómodos en esa manifestación en la que había representantes de Gobiernos como el turco o el



ruso, que en cuestión de libertades de expresión no están para dar lecciones a nadie?

<u>Presidente</u>.- Fundamentalmente, era una manifestación para mostrar la unidad de todos aquellos que quisieran luchar en la lucha contra el terrorismo, para reafirmar la cooperación y, desde luego, desde el punto de vista de los europeos --y yo lo dije, incluso, antes de la manifestación, en la Embajada de España--, de lo que se trata es de decir: aquí hay unos valores, hay unas libertades y aquí hay una seguridad, y todos estamos dispuestos a luchar de manera conjunta.

Ayer, en la calle, en París, como en muchas otras ciudades del mundo, había millones de personas y lo que defendían, fundamentalmente, era todas las libertades y, por supuesto, los derechos fundamentales de las personas; el más importante de ellos, el derecho a la vida. Yo creo que eso es lo importante, eso es lo positivo, con eso hay que quedarse y, por tanto, ése es el mensaje que se les daba, en primer lugar, a los terroristas, y, luego, a todo el mundo, como es natural.

<u>P. Bueno</u>.- Gracias, Presidente. Teníamos el compromiso de charlar con el señor Rajoy de lo ocurrido en París. Una última cosa: ¿lleva en el cuaderno algún nombre al Comité Ejecutivo del PP? ¿Director de campaña, candidatos de Madrid, por ejemplo?

<u>Presidente</u>.- No, no. Sí, nombraremos el director de campaña; pero los candidatos no, porque no se nombran en el Comité Ejecutivo. Ésos los nombra otro órgano del Partido que es el Comité Electoral Nacional, y, por tanto, se nombrarán a lo largo de las próximas fechas. Hoy sí nombraremos el director de campaña pero, lógicamente, la propuesta hay que hacérsela, primero, al Comité Ejecutivo, que es el que tiene que tomar la decisión, y no parecería serio por mi parte adelantarlo.

<u>P. Bueno</u>.- ¿Pero los tiene en la cabeza los candidatos, digo, Presidente? ¿Los tiene en la cabeza ya los candidatos?

<u>Presidente</u>.- Eso tiene que tenerlos en la cabeza ya, como le digo, el Comité Electoral Nacional del Partido. Tengo algunas ideas, pero ya las tengo desde hace tiempo.



P. Bueno .- Presidente Rajoy, gracias. Buenos días.

Presidente.- Gracias a usted. Muy buenos días.